

SPORC.ID

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Penjagaan dan Pengaturan Lalu Lintas di Wilayah Hukum

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Aug 14, 2024 - 09:47



PANIT II LANTAS AIPTU RISSA DWI P.
159°
14/08/2024 08.31.12

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Penjagaan dan Pengaturan Lalu Lintas di Wilayah Hukum

Palabuhanratu – Guna memastikan kelancaran dan keselamatan berlalu lintas di wilayah hukumnya, Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan penjagaan

dan pengaturan lalu lintas di sejumlah titik strategis pada Rabu (14/8). Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H, dengan dukungan personel dari Satuan Lalu Lintas Polsek Palabuhanratu.

Petugas yang bertugas dalam kegiatan ini antara lain Aiptu Rissa Dwi P dan Bripda Erwin. Mereka dikerahkan ke beberapa lokasi utama seperti Alun-alun, Pasar Palabuhanratu, Pom Bensin TPI, dan depan Mako Polsek Palabuhanratu.

Selama kegiatan berlangsung, petugas melakukan penjagaan serta pengaturan lalu lintas guna menciptakan situasi yang aman dan tertib bagi para pengguna jalan. Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kepada pengemudi angkutan umum, pengemudi ojek, serta tukang parkir agar selalu mematuhi peraturan lalu lintas demi keselamatan bersama.

Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan Keamanan, Keselamatan, Ketertiban, dan Kelancaran Berlalu Lintas (Kamseltibcar Lantas) khususnya di wilayah Pasar Palabuhanratu, Pom Bensin TPI, dan depan Mako Polsek. Hasil dari kegiatan ini menunjukkan bahwa kehadiran petugas Polri berhasil memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi terpantau lancar, kondusif, dan semua pihak tetap mematuhi peraturan lalu lintas yang berlaku.

Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, menegaskan bahwa kegiatan serupa akan terus dilakukan untuk menjaga situasi yang kondusif dan memastikan masyarakat merasa aman saat beraktivitas di jalan.